

Vos questions / nos réponses

## dépistage cannabis urines

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/03/2010 21:46

Bonjour je consomme du cannabis , environ 7 lattes 5x par moi , es que je serai toujours positif lors d'un test urinaire 20 jours plus tard ?

---

**Mise en ligne le 23/03/2010**

Bonjour,

les durées de dépistage du cannabis dans les urines sont variables d'un individu à l'autre, d'une consommation à l'autre. Les données dont nous disposons vont de 3 à 5 jours pour un usage occasionnel, et jusqu'à 30 voire 70 jours dans le cas d'un usage régulier. Nous ne saurions être plus précis concernant votre situation.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Tableau des durées de positivité](#)